

54. 30 juin *L'ambassade britannique au Japon au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avis de la date projetée pour l'ouverture de la légation japonaise 40
55. 5 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures à l'ambassadeur britannique au Japon*. Se dit d'accord avec les dispositions relatives à l'ouverture de la légation japonaise 40
56. 14 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au commissaire général en France*. Propose une date pour l'ouverture de la légation en France .. 41
57. 9 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande l'émission de lettres de créance et d'une commission pour le ministre en France 41
58. 16 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande l'agrément de la France à la nomination de Philippe Roy comme ministre et propose de changer le mode à suivre pour aviser de la nomination 42
59. 27 août *Le Premier ministre au secrétaire aux Affaires étrangères par intérim*. Traite du mode à suivre pour aviser de la nomination d'un ministre 43
60. 24 sept. *Brevet de nomination*. Confirme que Philippe Roy est nommé ministre en France 43
61. 28 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annexe la correspondance échangée avec le gouvernement français au sujet de la nomination du ministre 44
62. 29 sept. *Le conseiller en France au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avertit de la présentation des lettres de créance 47
63. 10 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire*. Traite du mode à suivre pour aviser de la nomination d'un ministre 47
64. 24 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Suggère que les consuls britanniques soient habilités à s'occuper des cas d'extradition 48
54. June 30 *British Embassy in Japan to Secretary of State for External Affairs*. Advises of proposed date for opening Japanese legation 40
55. July 5 *Secretary of State for External Affairs to British Ambassador in Japan*. Agrees to arrangements for opening Japanese legation 40
56. July 14 *Secretary of State for External Affairs to Commissioner General in France*. Proposes date for opening legation 41
57. Aug. 9 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests letter of credence and commission for Minister in France 41
58. Aug. 16 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests enquiry on acceptability of Philippe Roy as Minister and suggests modification of form of notification .. 42
59. Aug. 27 *Prime Minister to Acting Foreign Secretary*. Discusses form of notification of appointment of Minister 43
60. Sept. 24 *Commission of Appointment*. Appoints Minister in France 43
61. Sept. 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Encloses correspondence with French Government on appointment of Minister 44
62. Sept. 29 *Counsellor in France to Under-Secretary of State for External Affairs*. Advises of presentation of credentials 47
63. Oct. 10 *Under-Secretary of State for External Affairs to High Commissioner*. Discusses form of notification of appointment of Minister 47
64. Oct. 24 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Suggests extension of use of British consuls for extradition cases 48